

6. Mark und Mentrup bei Alstom

Einmal mehr informierten sich der SPD-Bundestagsabgeordnete Lothar Mark und der Mannheimer SPD-Fraktionsvorsitzende Dr. Frank Mentrup beim Betriebsrat der Firma Alstom Power unter ihrem Vorsitzenden Udo Belz in Mannheim-Käfertal. Über die Vereinbarungen mit der Konzernleitung zum Erhalt des Standortes Mannheim sei in vielen Kapiteln Einvernehmen erzielt worden, neben einigen Rückschritten erhielten diese auch durchaus neue Zukunftsoptionen für Mannheim - so lässt sich das bisher Erreichte aus Sicht der SPD-Politiker zusammenfassen. Mark und Mentrup stellten persönliche Unterstützung bei der Umsetzung der ambitionierten Planungen sowohl von Bundes- als auch Landes- und kommunaler Ebene in Aussicht. Zuvor gratulierten die beiden zur kürzlich abgeschlossenen Betriebsratswahl, bei der die bisherigen Arbeitnehmer-Akteure eindrucksvoll in ihrem Kurs bestätigt wurden. Neben dem Vorsitzenden Udo Belz konnten Mark und Mentrup seinem Stellvertreter Ralf Eschmann und Betriebsratsmitglied Peter Schoder persönlich beglückwünschen.